

FEUILLE PAROISSIALE N°287 DU 18/02/2024

Presbytère, place de l'Eglise -84260 Sarrians

sarrians.loriol@gmail.com www.sarrians.paroisse84.fr

Marchons!

Oh j'ai eu une idée? Etes-vous prêts pour faire un exode? Pour, comme les hébreux du temps de Moïse, de tout quitter pour trouver la Terre Promise par Dieu luimême! Voulez vous aller dans cette belle terre? Alors, cheminons! Je vous promets que quarante jours ne vont pas être de trop pour y accéder. Il est vrai qu'il ne faudra pas trainer, qu'il y aura des moments incertains, mais ne vous inquiétez pas, on y arrivera, on y arrivera tous et on y arrivera ensemble! Personne ne restera de côté. Si l'un fatigues, les autres seront là pour le porter $\mathfrak S$ it u es manques du pays, nous serons là pour te consoler. Si tu tombes, nous serons là pour te relever. Si tu te décourages, nous serons là pour fortifier ta foi.

Se préparer

Vous avez bien compris que derrière cette accroche était pour parler du Carême que nous allons vivre. Au jour du mercredi des cendres, nous nous sommes rassemblé ce cheminement. C'est le jour de la préparation, de l'appel. C'est le jour par excellence où je « prends mes résolutions de Carême » et par conséquence logique, je trouve les bons moyens. Comme avant de faire une randonnée, je vérifie l'état de mes chaussures, le niveau d'eau de ma gourde, le trajet à suivre ; de même, au moment d'entrer en carême, je vérifie que j'ai tout ce qu'il me faut pour vivre ce cheminement.

Se déplacer

Entrer en Carême, c'est accepter de se laisser déplacer. Certes, ce n'est pas toujours agréable de se remettre en cause, de fournir des efforts, de mettre de côté la facilité et d'essayer de faire de notre mieux... je vais **et** nous allons cheminer

en se déplaçant. D'ailleurs, comment cheminer réellement sans se déplacer ? C'est à la fin du Carême que nous verrons nos progressions, et le chemin parcouru. Et nous en seront fiers car nous nous serons dépassés. Car nous seront allés là où on ne pensait pas pouvoir aller, car nous serons capables d'accepter de lâcher prise sur nos habitudes, et auront donné du sens à ce que nous vivons, pris du recul sur nous même, la société....

Se laisser déplacer, c'est aussi essayer de regarder les choses, le monde, nos difficultés, avec, non plus mes yeux, mais avec les yeux de Dieu : remplies de miséricorde et de compassion.

Se laisser déplacer c'est combattre pour accepter de faire la volonté de Dieu, qui même si j'hésites ou doutes, je le sais, me rendra heureux.

Se laisser déplacer, c'est oser prendre la Parole de Dieu comme livre de chevet, et se laisser façonner par elle.

Aller au désert

« Je veux l'attirer et la conduire au désert, et je parlerai à son cœur » Os 2, 16. Dans le chemin à Parcourir, pour reprendre force et respirer, un arrêt au désert est indispensable, et se doit d'être quotidien. Se poser autour de la Parole, de l'Eucharistie, de la Prière, de l'oraison, de l'Adoration, du chapelet... Quelque soit les moyens, aller c'est désert, c'est oser la rencontre intime avec Dieu! Essentiel du Carême. Je pense trop souvent que je vais me déplacer seul... mais non! C'est la nuée qui a permis aux Hébreux d'avancer... et cette nuée, c'est Dieu. C'est lui et lui seul qui montre le chemin. Nous aurons donc à cœur de profiter de l'ensemble des propositions de notre paroisse (et autres) pour aller au désert! N'ayons pas peur

Main dans la main

Sortant de soi, pour aller vers les autres, nous serons aussi de plus en plus attentifs à l'autre, mon frère, la sœur. Le partage (au sens large évidement) est fondamental pour notre cheminement de Carême. C'est donner son aumône, mais pas que... C'est avant tout, parce que le désert en est la source, prendre soin de mon frère et de ma sœur... et le faire concrètement

Sur ce, que vous souhaitez pendant ce carême... Tout simplement, avancez, progressez, priez, et « faites de votre mieux ! »

P. Jean Luc, votre curé.

Association Paroissiale : AG le Dimanche 18 février à 11h00!

Il n'est plus à démontrer l'importance pour notre paroisse de l'Association Paroissiale. Il est donc nécessaire de prendre notre cotisation annuelle et de participer à son Assemblée Générale : rapport moral, financier, projets sont à l'ordre du jour, et le vote de chacun est précieux !

Dans les éléments fondamentaux du Carême, la prière tient une place essentielle. C'est ce qu'à voulu mettre en lumière notre conseil pastoral en proposant « une prière matinale de Carême ». Tôt, très tôt, certains vont peur être dire trop tôt, se lever pour prier. Silence, textes bibliques et méditatifs, chants intériorisés, psaumes, jalonneront notre prière. Vous avez rendez-vous le Samedi 17 Février, à Sarrians, à 7h30!



Vendredi 23 février 20h30

Eglise de Sarrians

Veillée de Prière: «Venez au Désert »

Louange, Prière, Adoration, Silence...

Bol de Riz

Vendredi 15 Mars -- 18h30

Eglise de Sarrians et Salle Sainte Anne.

Au profit de l'Association Lazare

Prière du Matin de Carême

Samedi 2 Mars --- 7h30 Eglise de Sarrians

AGENDA PAROISSIAL

Samedi 17	7h30 : Prière matinale de Carême à
Février	Sarrians.
	18h00 : Messe à Loriol. Int : Sébastien SEGU
Dimanche 18 Février 1 ^{er} Dim de Car.	10h00 : Messe à Sarrians. Int : famille GEAY - CHABRAN 11h00 : Assemblée Générale de l'Association Paroissiale de Sarrians.
Lundi 19 Février 2024 :	16h30 : catéchisme à Loriol. 18h00 : Messe à Loriol. Int : Emile GRANGET
Mardi 20 février	16h30 : Catéchisme à Sarrians et à Loriol. 18h15 : Messe à Sarrians. Int : Alvarro GOMES
Mercredi 21 février	18h00 : Messe à Loriol. Int : Jeanine SALOMON
Jeudi 22 Février Chaire de St Pierre	Pas de Messe. Journée de Récollection des prêtres à Frigolet. 18h30 : groupe de prière saint Michel.
Vendredi 23 Février	8h30 : Laudes à Sarrians animée par Lazare. 8h45 : Messe à Sarrians. Int : Mr Village 9h15 : confessions à Sarrians. 20h30 : Veillée de Carême : allez au désert.
Samedi 24 Février	17h15 : confessions à Loriol. 18h00 : Messe à Loriol. Int : Luc et Pierre PEYRON
Dimanche 25 Février 2 ^{ème} Dim de Car.	10h00 : Messe à Sarrians. Int : famille Roux - TELLENE.